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①学校行事への影響がないよう、投票所はできる
限り学校体育館ではなく公民館などに設置して
ほしいが、市選挙管理委員会の見解は。
②本市においても「投票所・開票所秩序保持方針」
を早急に定めることを求めたいが、見解は。
③投票所でのルールとマナーについて、市ホーム
ページなどで周知して欲しいが、見解は。
選挙管理委員長 ①現在、投票所として利用して
いない公民館を含め、総務省が通達で示している
投票所の設備などを十分に満たし、かつ急な解散
総選挙においても使用できる施設がほかに見当
たらないことから、引き続き、学校の利用につい
て協力を求めたいと考えている。
②投票所内に「投票所の秩序保持にご協力くださ
い」と張り紙をするとともに、投票管理者及び投

票立会人には、埼玉県選挙管理委員会から送付さ
れる選挙運営のための必携を配布し周知してお
り、従事者にも、秩序を乱す者がいた際には、ちゅ
うちょなく警察に通報するよう指導している。ま
た、開票においても、投票同様、立会人に必携を配
布し周知するとともに、警察官の立会いをお願
いしている。なお、これらの取り組みにより、投票
所・開票所の秩序は保たれていると認識している
が、今後、大きく乱れていくことが懸念される場
合は、その対応を検討していく。
③今回の衆議院議員総選挙では、大きなトラブル
などは起きなかったと認識
しているが、過去の選挙に
おいては警察官を呼ぶよう
な案件もあったことから、
他市などを参考に、今後、市
公式ホームページなどで、
投票所でのルールとマナー
を周知していく。

選挙の投票は、ルールとマナーを守って
三浦　和也（無所属）
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生涯学習部長 ①本市は、講堂として整備した入
間川小学校１校に設置している。
　近隣自治体は、本年10月末現在、川越市が54
校中18校に設置、所沢市・入間市・飯能市・日高
市の公立小中学校には設置されていない状況で
ある。なお、日高市は、令和７年度以降に設置計
画があるとのこと。
②小中学校の体育館の暑さ対策は、近年の夏季
における記録的な猛暑が続く状況の中、重要な
課題の１つと認識している。
　今後も空調設備設置に対する国の補助制度な
どを注視しながら、
空調整備以外の手
法も含め、小中学校
の体育館の暑さ対
策について検討し
ていく考えである。 

衣川　千代子（日本共産党）
　小中学校体育館への空調設備 (エアコン )の早期設置を要望

金子　広和（創造）

◆教育環境改善や避難所環境整備のための小中学
　校体育館の暑さ対策、市民からの意見などを踏
　まえた更なる支援が必要では
①市内及び近隣自治体の、小中学校体育館への
エアコン設置状況は。
②現行制度の中で最も整備費と市の負担が少な
い手法と捉えている「緊急防災・減災事業債」を
活用した体育館への空調設備(エアコン)の設置
にかかる実質的な市の負担額については、県内
自治体における事例の調査から、小学校１校あ
たり1,920万円程度、中学校１校あたり2,610万
円程度となる見込みとの答弁。今後、全国的に小
中学校の体育館へのエアコン設置が進むと考え
られるが、市の見解は。 夏は暑く、冬は寒い、体育館
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一般質問は､議員が市政全般について､自由なテーマで市長に質問･政策提言を行うもので､市民の声を
市政に届けるものです｡ 12月定例会では､17名の議員が一般質問を行いました｡ここでは､質問と答弁の
一部をご紹介します｡なお､質問の内容は､質問した議員が作成しています｡

☑

は、それぞれの
鉄骨の建方工事
を終え、内外装
工事や設備工事
を実施しており、
令和７年３月末
の完成を目指し
鋭意進めている。

◆道路整備の推進は
　都市計画道路の整備状況及び整備率は。
都市建設部長 令和４年度末に笹井柏原線、約
590ｍの整備が完了し整備率は72.2％となった。
現在、狭山市駅加佐志線、約930ｍの整備に取り
組み、その内、東側の210ｍ区間を令和６年度末
に一部供用を予定しており、整備率は72.6％と
なる見込みである。
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◆駅周辺の賑わいづくりの推進は
　狭山市駅周辺地区から入間川に至る空間を連
続的に捉え、回遊性のある都市空間形成に向け
た進捗状況は。
都市建設部長 狭山市駅西口では駅前広場など
の整備を始め回遊性の向上につなげる整備を行
い、観光資源となる入間川河川敷に、大型遊具
や飲食店などを配置した「入間川にこにこテラ
ス」を整備した。

　入曽駅周辺整備事業の進捗状況と今後の工事計画は。
都市建設部長 入曽駅東口では区画道路約45ｍ
の整備を進め、令和７年１月末に供用を開始す
る予定である。
　複合型商業施設と東西自由通路及び橋上駅舎

内藤　光雄（新政みらい）
駅周辺の賑わいづくりと道路整備でまちの活性化を！！
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◆サピオの実施方針策定に向けた準備
　個人的にはプールなどの機能の存続を望んで
いるが、３月末で休館し新たな施設へ更新する方
針が出された。更新に向けた実施方針策定にあた
り、以下の点についての準備状況はどうか。①ダ
イアプランの取り扱い、利用料金の考え方②健康
目標や入場者数、受益者負担率など具体的目標値
の設定③利用者懇談会の設置、地元との合意
健康推進部長 ①ダイアプランの相互利用の取り
扱いは、現時点では決定していない。料金につい
ては、新たに導入される機能の提案を受け、公共
サービスの水準の向上が明らかになったのち、適切
に判断していく。
②利用者数や受益者負担割合などの課題に対す
る数値目標は、実施方針には記載しない方向である。

なお、第４次健康日本21狭山市計画に掲げた成果
目標は、ほかの健康増進施策と併せ、総合的に取
り組むことによって達成できるようにしていく。
③現在の指定管理者は、基本協定に基づいて指定
管理者と利用者が意見交換を行う利用者懇談会
を開催し、利用者の意見や要望を聞き取り、施設
運営の改善に役立てている。今後、新たにＰＦＩ
事業者となる者にも同じように利用者懇談会に
ついての提案を求めていきたい。地元との合意に
ついては、これまで、平成３年10月に締結した現
在の狭山市稲荷山環境センター（当時は仮称狭
山市第２クリーンセンター）建設に伴う要望事項
に関する覚書に基づき、地元自治会などに真摯に
対応してきた。サピオの利
用は、指定管理期間ごとに
利用助成に関する覚書を
締結しており、今後も地域
と協議していきたい。

サピオ稲荷山　更新に向けた準備状況は
大沢　えみ子（日本共産党）

その他のテーマ ▼離婚後共同親権　
３月末で休館予定
のサピオ稲荷山

整備が進む入曽駅前の商業施設！
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そこが聞きたい ! !

　一般質問のようすは、インターネットで配信をしています。２次元コードから、該当議員の動画へアクセスできます。
　（パソコンやスマートフォンで視聴できます。閲覧可能期間は２年間です）

一　般　質　問


